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Casino 25 de Mayo: 14 años brindando entretenimiento y servicios

ANIVERSARIO DE UN CLÁSICO
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Siempre es gratificante compartir buenas noticias. 
Y en esta edición de Enlaces tengo el gusto de 
acercarles varias novedades muy positivas. El sueño 

del nuevo edificio del IAFAS está muy cerca ya de hacerse 
realidad. Las gestiones pasan, las obras quedan, y la 
ampliación de la sede central del Instituto es una muestra 
palpable de esa premisa: la construcción de cinco pisos 
sobre la calle Belgrano será algo que perdurará con los 
años y un salto de calidad en el ámbito de trabajo.

En julio recibimos la visita del Ministro de Planeamiento, 
Infraestructura y Servicios de la provincia, Ing. Luis Alberto 
Benedetto, y juntos recorrimos las obras y comprobamos 
los grandes avances que se registran. La finalización de los 
trabajos está cada vez más cerca y muy pronto tendremos 
el gusto y el honor de inaugurar el nuevo edificio.

Las buenas noticias siguen también en el ámbito 
provincial. En julio se materializó la primera exportación 
de naranjas entrerrianas a Brasil. Luego de las gestiones 
realizadas por la provincia y las entidades que nuclean al 
sector del citrus, cerca de 22 toneladas partieron desde 
Concordia con destino a San Pablo. El Gobierno de Entre 
Ríos recibió con gran satisfacción esta exportación. “Es una gran noticia para una de las cadenas de valor más 
importantes de Entre Ríos”, aseguró el Gobernador Gustavo Bordet. “Tenemos la firme voluntad de seguir trabajando 
y desarrollando contactos comerciales en Brasil, habida cuenta de que es un gran mercado en términos potenciales 
para nuestros productos entrerrianos, por la cercanía y también por la cláusula del tratado Mercosur”, agregó.

El apoyo al deporte que posibilitan los fondos provenientes del juego oficial que administra el IAFAS también recibió 
buenas noticias: en julio el Gobierno provincial entregó fondos a clubes profesionales, ligas de fútbol y asociaciones 
de básquet entrerrianas por un monto total de $7.917.000. Fue en un acto celebrado en la Sala Antequeda, de 
Paraná, del que participé junto al Secretario General de la Gobernación, Edgardo Kueider; el Secretario de Deportes, 
José Gómez; la Presidenta del Instituto Becario, Mayda Cresto; y el Diputado provincial Gustavo Zavallo. Allí pude 
comunicarles a todos los dirigentes presentes, verdaderos luchadores del deporte, un incremento cercano al 20% 
que tendrán los aportes del IAFAS al Fondo Provincial del Deporte (Foprode).

Me despido con un saludo especial a todo el personal de Casino 25 de Mayo, espacio de entretenimientos que el 
pasado 11 de julio cumplió 14 años, y por extensión, a todos los agentes que trabajan en Casino Paraná y sus salas 
dependientes en Galán, Diamante, Crespo, Viale, María Grande y el Jockey.

Hasta la próxima,
Dr. José Omar Spinelli

Presidente del IAFAS

OBRAS QUE PERDURAN
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CITRUS DE EXPORTACIÓN
La primera exportación de cítricos entrerrianos a Brasil 
ya es una realidad. Cerca de 22 toneladas de naranjas 
partieron en julio desde Concordia con destino a San 
Pablo. “Es una gran noticia para una de las cadenas 
de valor más importantes de Entre Ríos”, aseguró el 
Gobernador Gustavo Bordet.

ACCIÓN SOCIAL   PÁGINA 14 

APORTES A LOS CLUBES
Gracias a las utilidades del juego oficial administrado 
por el IAFAS, el Gobierno provincial entregó fondos por 
$7.917.000 a clubes profesionales, ligas de fútbol y 
asociaciones de básquet entrerrianas. El Presidente del 
Instituto, Dr. José O. Spinelli, anunció un incremento 
del 20% en esos aportes.
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N° 1 de San Antonio, el Gobernador Gustavo Bordet anunció 
la apertura de sobres con las ofertas para la obra de acceso 

a esa localidad, cuya inversión asciende a 185 millones de pesos. 
Ambas obras, realizadas con fondos provinciales. 
“Estamos invirtiendo 6 mil millones de pesos en obra pública en la 
provincia. Mejor que decir es hacer. Y mejor que prometer es realizar”, 
aseguró el mandatario, parafraseando a Juan Domingo Perón. 
Durante el acto –que se realizó el pasado 7 de julio en el nuevo 

edificio de la escuela secundaria de San Antonio–, Bordet explicó: 
“Desde el Gobierno provincial, venimos invirtiendo fuertemente en 
materia educativa. Y lo hacemos con el convencimiento de que 
la educación nunca es un gasto, sino una inversión. En el futuro, 
las nuevas sociedades demandarán conocimiento. Y el valor que 
cada persona llevará consigo será el conocimiento. Quienes mayor 
conocimiento acumulen van a tener mejores posibilidades de 
desarrollarse en las sociedades futuras”.
En ese sentido, destacó la inversión que se realiza en todo el territorio 

de la provincia: “Decididamente estamos dispuestos a hacerlo y, 
para ello, trabajamos con nuestros docentes, a veces discutiendo 
cuestiones que tienen su incumbencia salarial, pero lo hacemos 
desde un marco de absoluto respeto y de tolerancia”. Bordet 
agradeció “a todos los docentes de esta ciudad y de Entre Ríos, por 
haber compartido durante este año y medio los mismos objetivos, que 
tienen que ver con alcanzar la excelencia y la calidad educativas”. 
Y agregó: “Sin dudas, tenemos que reforzar este compromiso para 
que en el tiempo que nos queda de gestión podamos cumplir con los 
objetivos que nos hemos trazado”.
Al dirigirse a la comunidad educativa de la escuela secundaria, 
Bordet expresó la emoción que significaba esta inauguración, desde 
el recuerdo de haber sido docente durante 14 años: “En la escuela 
donde yo daba clases, pasamos por distintos edificios porque no 
tenía sede propia. Fue una lucha muy grande de toda la comunidad 
educativa, que fue bregando por este edificio que, con perseverancia 
y tenacidad, se logró conseguir”.
“Esta es una tierra de inmigrantes, como también lo es el pueblo de 
mis abuelos, y ellos nos dejaron valores que están cimentados en la 
templanza, el trabajo y la honradez: los mismos valores que debemos 
poner en práctica quienes tenemos la obligación de gestionar”.

TRABAJO MANCOMUNADO
El Intendente de Aldea San Antonio, Leonardo Silva, rememoró los 
tiempos en que los jóvenes sufrían el desarraigo por tener que viajar 
a otras ciudades para poder estudiar. “Todos tenemos como objetivo 
que nuestro pueblo crezca y pueda contar con mejores servicios, y 
esta inauguración es una muestra de eso”, expresó. Y agradeció al 
Gobernador “por estar presente en el pueblo y por el acompañamiento 
que estamos recibiendo”.
En la actualidad, concurren 110 alumnos a la institución (entre ciclo 
básico y ciclo orientado), y otros 50 a la Escuela Secundaria para 
Jóvenes y Adultos (ESJA), que cursan en el turno noche. La matrícula 
se compone de alumnos de zonas rurales cercanas. “Cuando la 
escuela comenzó a funcionar teníamos cursos de 9 o 10 alumnos. 
Hoy son de entre 20 y 25. A partir de hoy ellos tendrán su aula, su 
espacio y una mejor calidad educativa”, resaltó el Director de la 
Secundaria, Germán Spomer. El edificio cuenta con tres aulas nuevas, 
un lugar de reunión y espacios diferenciados para la secretaría, la 
preceptoría y la dirección. 
Por su parte, el Diputado Juan José Bahillo señaló: “La provincia crece 
con la fuerza de cada uno de sus pueblos y ciudades. El departamento 
Gualeguaychú es un ejemplo de cómo muchas comunidades 
entrerrianas han crecido y progresado con la energía y la gestión 
conjunta de su gente y de un Gobierno provincial comprometido, que 
honra sus promesas”.
Y agregó: “Hoy estamos dando pasos hacia adelante, adjudicando 

obras como el gas natural en Gilbert, que fue esperado por décadas, 
y dando el puntapié inicial para otras obras que comenzarán pronto, 
como el acceso a la Aldea y el mejoramiento de los caminos rurales”.
El Gobernador Bordet estuvo acompañado también por los Ministros 
de Gobierno, Mauro Urribarri; de Economía, Hugo Ballay; de Salud, 
Sonia Velázquez; de Desarrollo Social, Laura Stratta; de Producción, 
Carlos Scheppens; de Planeamiento, Luis Benedetto; y de Turismo, 
Adrián Fuertes; junto con el Secretario General de la Gobernación, 
Edgardo Kueider; el Senador provincial; Nicolás Mattiauda; el Senador 
nacional, Pedro Guastavino; el Secretario de Justicia provincial, 
Germán Grané; los Intendentes de Gualeguaychú, Martín Piaggio; y de 
Urdinarrain, Alberto Mornacco; funcionarios provinciales, municipales 
y miembros de la comunidad educativa.

ACCESO A SAN ANTONIO
Acto seguido, Bordet se dirigió al salón de la Cooperativa Eléctrica 
local, acompañado por la titular de Vialidad provincial, Alicia Benítez, 
donde anticipó que próximamente se abrirán los sobres del llamado a 
licitación del acceso a Aldea San Antonio. “Estamos cumpliendo con 
una obra de 185 millones de pesos, que financia en un 100% el 
Gobierno de la provincia”, subrayó. “Sin dudas, esta obra significará un 
antes y un después, porque pone en valor el hecho de la transitabilidad, 
pero también será importante para muchos productores que en estos 
13 kilómetros de extensión tienen su finca; generará conectividad con 
otras localidades y mejorará la calidad de vida de todos los vecinos”. 
Para la terminación total de la obra se fijó un plazo de 12 meses y el 
presupuesto oficial es de $184.889.990,56, con fondos provinciales.
También se entregaron aportes por un millón de pesos a la 
Municipalidad de San Antonio (para la adquisición de materiales 
para veredas); a los bomberos (para la compra de materiales); 
a la Cooperativa de Agua de Larroque; y a la Municipalidad de 
Gualeguaychú (para obras en la ciudad). También, en el marco del 
Programa “1000 Evitas” y “Manos a la Obra”, distintas juntas del 
departamento recibieron más de 1 millón de pesos. Además, el 
Secretario de Energía, Raúl Arroyo, entregó la adjudicación de obras 
complementarias de gas natural para la localidad.

“MEJOR QUE
DECIR ES HACER”
EN EL MARCO DE LA INAUGURACIÓN DEL NUEVO EDIFICIO DE LA ESCUELA SECUNDARIA N° 1 

DE SAN ANTONIO, EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET SE REFIRIÓ TAMBIÉN A LAS OBRAS DE 

ACCESO A ESA LOCALIDAD, CUYA INVERSIÓN ASCIENDE A 185 MILLONES DE PESOS.

GUSTAVO BORDET EN ALDEA SAN ANTONIO

El Gobernador Gustavo Bordet, durante la inauguración del nuevo 
edificio de la Escuela Secundaria N° 1 de San Antonio, adonde 
actualmente asisten 110 alumnos (entre ciclo básico y ciclo 
orientado) y otros 50 que concurren a la Escuela Secundaria 
para Jóvenes y Adultos (ESJA), que cursan en el turno noche.

“DESDE EL GOBIERNO PROVINCIAL, 

VENIMOS INVIRTIENDO FUERTEMENTE 

EN MATERIA EDUCATIVA. Y LO 

HACEMOS CON EL CONVENCIMIENTO 

DE QUE LA EDUCACIÓN NUNCA ES UN 

GASTO, SINO UNA INVERSIÓN. EN EL 

FUTURO, LAS NUEVAS SOCIEDADES 

DEMANDARÁN CONOCIMIENTO”. 

GUSTAVO BORDET
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“Una gran noticia para una de las cadenas de valor más 
importantes de Entre Ríos”. Así definió –el pasado 7 
de julio– el Gobernador Gustavo Bordet a la primera 

exportación de cítricos entrerrianos a Brasil, tras las gestiones 
realizadas por la provincia, el Gobierno nacional y las entidades 
que nuclean al sector. 
El mandatario entrerriano indicó que la decisión brasileña es “el 
resultado de un esfuerzo conjunto de la Cámara de Exportadores, 
la Federación del Citrus y el Gobierno nacional”. A partir de la 

habilitación, en esta primera etapa se exportaron a Brasil cerca 
de 22 toneladas, que partieron de la localidad entrerriana de 
Concordia e ingresaron a Brasil por el paso fronterizo Santo 
Tomé - São Borja, RGS, con destino a la ciudad de San Pablo.
“Tenemos la firme voluntad de seguir trabajando y desarrollando 
contactos comerciales en Brasil, habida cuenta de que es un 
gran mercado en términos potenciales para nuestros productos 
entrerrianos, por la cercanía y también por la cláusula del tratado 
Mercosur. Resulta importante poner en marcha actividades que 
posibiliten hacer buenos negocios a nuestros productores”, 
subrayó Bordet.
Este primer embarque se concreta a partir de la disposición del 
Departamento de Sanidad Vegetal del Ministerio de Agricultura, 
Ganadería y Abastecimiento (MAPA) de Brasil, que aprobó en 
mayo pasado la Resolución Nº 4 sobre el “Sistema de Mitigación 
de Riesgo (SMR) de Cancro Cítrico para la exportación de fruta 
fresca cítrica (citrus spp.) de Argentina a Brasil”, quedando de 
esta forma habilitada la reapertura del mercado brasileño a 
las exportaciones de naranjas, mandarinas, pomelos y limones 
procedentes de nuestro país.
Por su parte, Mariano Caprarulo, Director Ejecutivo de la 
Cámara de Exportadores del NEA, señaló: “Es una muy buena 
noticia. Veníamos trabajando desde hacía mucho tiempo, con el 
Gobierno nacional –el anterior y el actual– y con mucho apoyo 
del Gobierno de Entre Ríos. Hacía más de 10 años que no se 
podía exportar a Brasil. Trabajamos continuamente con ambas 

cancillerías, con el Agregado Agrícola de Brasil y, finalmente, 
hemos podido lograr que se vuelva a aprobar el intercambio 
comercial entre ambos países para, de esta manera, concretar 
la primera exportación”.
El directivo explicó también que Brasil es un mercado exigente, 
“al nivel del primer mundo”, y que existe competencia con la 
fruta proveniente de Uruguay y España. Y apuntó que, a partir 
de la reciente habilitación, queda abierta la exportación para 
todos los cítricos argentinos, por lo que “se pueden vender 
prácticamente todas las variedades de mandarinas, naranjas, 
pomelos y limones”.
“Trabajamos en forma conjunta, codo a codo, en una tarea 
público-privada importante, que cuenta con un apoyo muy 
fuerte del Gobernador Bordet, ayudando en la apertura de 
mercados, más allá de que las políticas nacionales no deciden 

estas aperturas, ni inciden en el tipo de cambio ni en los costos 
competitivos”, completó Caprarullo.
Por su parte, el Ministro de Producción de Entre Ríos, Carlos 
Schepens, destacó que Brasil es clave para la producción 
entrerriana: “La cercanía de nuestra provincia con este mercado 
nos permitirá llegar en forma competitiva a distintas ciudades de 
este inmenso país”, valoró.
Schepens recordó que la citricultura es una cadena productiva 
que genera mayor impacto económico y social en la región 
noreste de la provincia, generando empleo genuino para muchas 
familias entrerrianas. También destacó el trabajo conjunto que 
se viene realizando con las entidades del sector y el Ministerio 
de Agroindustria de la Nación, en el fortalecimiento de todas las 
formas de prevención disponibles, para mantener alejado de las 
plantaciones el HLB, que tantos perjuicios ocasionó.

RUMBO A BRASIL
EL GOBIERNO DE ENTRE RÍOS RECIBIÓ CON GRAN SATISFACCIÓN LA NOTICIA DE LA 

PRIMERA EXPORTACIÓN DE NARANJAS ENTRERRIANAS A BRASIL, LUEGO DE LAS GESTIONES 

REALIZADAS POR LA PROVINCIA, EL GOBIERNO NACIONAL Y LAS ENTIDADES QUE NUCLEAN AL 

SECTOR DEL CITRUS. EN ESTA PRIMERA ETAPA SE EXPORTARON CERCA DE 22 TONELADAS, 

QUE PARTIERON DESDE CONCORDIA CON DESTINO A SAN PABLO.

PRIMERA EXPORTACIÓN DE NARANJAS ENTRERRIANAS 

El Gobernador Gustavo Bordet definió la primera exportación de cítricos entrerrianos a Brasil como “una gran noticia para una de 
las cadenas de valor más importantes de la provincia”. Y agregó: “Tenemos la firme voluntad de seguir trabajando y desarrollando 
contactos comerciales en Brasil, habida cuenta de que es un gran mercado para nuestros productos entrerrianos”.
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0 La ampliación de la sede central del IAFAS está a un paso de 

hacerse realidad. La construcción de cinco pisos sobre calle 
Belgrano presenta un nivel de ejecución superior al 95%.

El 10 de julio pasado, el Ministro de Planeamiento, Infraestructura 
y Servicios de la provincia, Ing. Luis Alberto Benedetto, recorrió la 
obra junto al Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli. “La 
visita del Ministro Benedetto es una gran satisfacción, porque él 
mismo pudo comprobar el avance de la obra que, de acuerdo a 
los informes de la empresa constructora, se encuentra en los 

últimos tramos y, según se estima, en los próximos 60 días estaría 
finalizada”, expresó Spinelli.
“Este edificio fue una idea de esta gestión, así como también el 
ocupar ese terreno que estaba inutilizado, mediante la construcción 
de esta obra que demandó mucho trabajo durante casi dos años y 
medio. Pudimos concretar la obra con fondos exclusivamente del 
IAFAS, provenientes de las utilidades de los juegos de azar, cuya 
administración es la razón de ser del Instituto”, agregó.
“Los directivos, en este caso, somos pasajeros –continuó–. Lo que 

queda en el Instituto es la historia y la historia dirá que el Instituto 
contará con uno de los edificios más modernos de la administración 
pública provincial. Esto nos tiene que llenar de orgullo, no tanto 
a los directivos que estamos al frente de esta gestión, sino a los 
1.300 agentes en todo Entre Ríos, que podrán disfrutar de mayor 
comodidad y de lo más moderno que se cuenta en la provincia”.
Y agregó: “Esta obra no implicó que se resintieran en absoluto las 
transferencias mensuales del IAFAS a Deporte, Salud, Desarrollo 
Social y el Tesoro de la provincia; tampoco provocó inconvenientes 
en el cumplimiento con cada uno de los proveedores, en los plazos 
que están estipulados en esta gestión. Eso también es importante 
destacar: todo estuvo bien presupuestado y no afectó ningún 
estamento u obligación del IAFAS”.
Por su parte, el Ministro Benedetto manifestó: “Es una obra muy 
importante. Se encuentra en su fase final y el resultado que se 
ha obtenido es realmente destacable, no solo en su diseño, sino 
también en su ejecución. Consideramos necesario destacar este 
tipo de obras que ponen en valor instituciones y organismos 
públicos tan importantes para nuestra provincia”. Y agregó: “El 

resultado es producto del trabajo mancomunado y articulado que 
venimos desarrollando entre las diferentes áreas de gobierno, 
para cumplir con los objetivos que nos ha trazado el Gobernador 
(Gustavo Bordet), que no son otros que llevar soluciones a todos 
los entrerrianos”.
En la recorrida por las obras también participaron el Inspector de la 
Subsecretaría de Arquitectura y Construcciones, Gustavo Ríos, y el 
Maestro Mayor de Obras, Daniel Mayorá, de la empresa encargada 
de la construcción, Ingeniero Quaranta SA.

EL SUEÑO
SE HACE REALIDAD

EL NUEVO EDIFICIO DEL IAFAS ESTÁ CADA VEZ MÁS CERCA DE HACERSE REALIDAD Y, EN JULIO, 

YA REGISTRABA UN NIVEL DE EJECUCIÓN SUPERIOR AL 95%. EL MINISTRO DE PLANEAMIENTO, 

INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS, ING. LUIS ALBERTO BENEDETTO, RECORRIÓ LAS OBRAS 

JUNTO AL PRESIDENTE DEL INSTITUTO, DR. JOSÉ OMAR SPINELLI.

EL NUEVO EDIFICIO

El pasado 10 de julio, el Ministro de Planeamiento, Infraestructura 
y Servicios de la provincia, Ing. Luis Alberto Benedetto, y el 
Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli, recorrieron los 
cinco pisos que se están construyendo sobre calle Belgrano, que 
ya presentaban un nivel de ejecución superior al 95%.
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2 En las vísperas del aniversario de Casino 25 de Mayo 

–cumplió 14 años el 11 de julio pasado–, parte del 
equipo del casino posó para Enlaces, en representación 

de todo el grupo humano que trabaja no solo allí, sino en el resto 
de los centros de entretenimientos que dependen del Casino Neo 
Mayorazgo y que se distribuyen a lo largo de los departamentos 
entrerrianos Paraná y Diamante: las salas de Galán, Diamante, 
Crespo, Viale, María Grande y el Jockey.

En todos ellos el público en busca de entretenimiento puede 
encontrar máquinas tragamonedas, mesas de paño (en los casinos), 
buena gastronomía y mucha diversión. En sus distintos puntos 
geográficos, estos espacios conforman convocantes atractivos para 
la recreación y el encuentro social.
A continuación, toda la información referida a estos espacios donde 
se desempeña un importante número de empleados del IAFAS y 
cuyo responsable es Hugo Caraballo, Subgerente de Casino Paraná.

CASINO NEO MAYORAZGO
Inicio de actividades: 28 de noviembre de 1991 (los juegos de 
paño) y 3 de enero de 1993 (las máquinas tragamonedas).
Ubicación: Etchevehere y Miranda.
Planta de personal: 37 empleados para el paño y 8 veedores.
Entretenimientos: 376 slots y 22 puestos de ruleta electrónica. En 
paño, 4 ruletas.

CASINO 25 DE MAYO
Inicio de actividades: 11 de julio de 2003.
Ubicación: 25 de Mayo 244.
Planta de personal: 39 empleados en paño y 70 en máquinas 
tragamonedas.
Entretenimientos: 333 slots y 29 puestos de ruleta electrónica. 
En paño, 6 ruletas, 1 mesa de Póker Texas, 1 de Black Jack y 1 de 
Póker Caribeño.

SALA GALÁN
Inicio de actividades: 20 de noviembre de 2012.
Ubicación: Galán 1508.
Planta de personal: 4 empleados.
Entretenimientos: 74 slots y 12 puestos de ruleta electrónica.

SALA JOCKEY
Inicio de actividades: 8 de octubre de 2015.
Ubicación: Calle Pública 1592 N° 330.

Planta de personal: 5 empleados.
Entretenimientos: 298 slots y 17 puestos de ruleta electrónica.

SALA DIAMANTE
Inicio de actividades: 30 de octubre de 2003.
Ubicación: Echagüe 386.
Planta de personal: 11 empleados.
Entretenimientos: 83 slots y 12 puestos de ruleta electrónica.

SALA VIALE
Inicio de actividades: 2 de diciembre de 2003.
Ubicación: 9 de julio 723.
Planta de personal: 8 empleados.
Entretenimientos: 52 slots y 8 puestos de ruleta.

SALA CRESPO
Inicio de actividades: 14 de marzo de 2003.
Ubicación: San Martín 1056.
Planta de personal: 10 empleados
Entretenimientos: 120 slots y 18 puestos de ruleta.

SALA MARÍA GRANDE
Inicio de actividades: 5 de octubre de 2007.
Ubicación: Avenida Argentina 338.
Planta de personal: 6 empleados.
Entretenimientos: 71 slots y 16 puestos de ruleta.

TIERRA DE 
ENTRETENIMIENTOS
DE UN PUNTO AL OTRO DE LA PROVINCIA, PARANÁ Y DIAMANTE OFRECEN UNA ATRACTIVA 

OFERTA DE ENTRETENIMIENTOS PARA VECINOS Y TURISTAS, QUE VA DESDE CASINO NEO 

MAYORAZGO Y CASINO 25 DE MAYO, HASTA LAS SALAS DE GALÁN, DIAMANTE, CRESPO, VIALE, 

MARÍA GRANDE Y EL JOCKEY.

CASINO PARANÁ Y ANEXOS
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Gracias a las utilidades del IAFAS, tal como lo dispone la Ley 
10.373, el Gobierno provincial entregó fondos a clubes 
profesionales, ligas de fútbol y asociaciones de básquet 

entrerrianas por un monto total de $7.917.000 pesos. Fue en un acto 
realizado el viernes 14 de julio, en la Sala Antequeda, de Paraná. 
En ese marco, el Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli, 
comunicó un incremento del 20% en los aportes del IAFAS, un 
anuncio muy aplaudido por los presentes. “Quiero expresar la 
satisfacción personal de poder compartir este acto con amigos y 

encontrarme con luchadores del deporte como ustedes –expresó–. 
La última vez que nos vimos, les dijimos con el Secretario de 
Deportes, José Gómez que, en la entrega a realizarse en julio, 
íbamos a poder anunciar alguna proyección para los aportes de 
ese mes en adelante, de acuerdo a cómo viniera la actividad en el 
IAFAS. No tengo los números definitivos, pero les puedo adelantar 
un aumento de alrededor del 20%”.
Junto a Spinelli, en el acto estuvieron presentes el Secretario 
General de la Gobernación, Edgardo Kueider; el Secretario de 

Deportes, José Gómez; la Presidenta del Instituto Becario, Mayda 
Cresto; y el Diputado provincial Gustavo Zavallo.
“Les traigo el saludo del Gobernador Gustavo Bordet –expresó 
Kueider– y estoy muy feliz de asistir a esta entrega de aportes 
a nuestras instituciones, que sirven para fortalecerlas. Es aquí 
donde tanto el Estado como la sociedad encuentran contención 
y desafíos para nuestros jóvenes y nuestros deportistas 
profesionales que buscan su horizonte. Felicitamos al Secretario 
Gómez por su excelente gestión al frente del área de Deportes, 
llevando adelante diferentes iniciativas que hoy nos permiten estar 
celebrando un acto de este tipo”.
Y agregó: “Consideramos el deporte como una política de Estado. 
Hemos estado acompañando siempre, en las buenas y en las 
malas, todas las disciplinas, cualquiera sea el escenario económico 
o deportivo. Estuvimos con nuestros clubes cuando hubo aumento 
de tarifas en la electricidad y muchos venían a reclamar. Tomamos 
medidas y absorbimos muchos de esos costos a través del Gobierno 
provincial, y lo seguimos haciendo”.
Y concluyó: “Este aumento del 20% no solo obedece a un incremento 
en la recaudación, sino que es el reflejo de lo que está haciendo el 
Gobernador en materia de ordenamiento de las cuentas públicas y 
permite vislumbrar un panorama favorable para el futuro”.
Por su parte, José Gómez agradeció la presencia de los dirigentes 
y destacó “el trabajo en equipo del Gobierno que conduce Gustavo 
Bordet, que considera el deporte una actividad de carácter social 
muy fuerte”. Y continuó: “El Estado provincial trata de estar cerca 
del deporte en todas sus dimensiones. Acompañamos porque 
hay una política deportiva y muchas de las iniciativas son ley, 
como el caso de este programa de Embajadores Entrerrianos, 
que nos permite posicionar muy alto a nuestros clubes en cada 
competencia que les toca afrontar”.
Por último, el Secretario de Deportes resaltó que, en la actualidad, 
“suman 32 las instituciones de la provincia que están siendo 
apoyadas por este programa, que ha crecido de gran manera en 
los últimos años y logró consolidar muchos proyectos deportivos 
que nos distinguen a todos los entrerrianos”.

FIRME APOYO AL DEPORTE
EL GOBIERNO PROVINCIAL ENTREGÓ EN JULIO FONDOS POR $7.917.000 A CLUBES 

PROFESIONALES, LIGAS DE FÚTBOL Y ASOCIACIONES DE BÁSQUET ENTRERRIANAS, GRACIAS 

A LAS UTILIDADES DEL JUEGO OFICIAL ADMINISTRADO POR EL IAFAS. EL PRESIDENTE DEL 

INSTITUTO, DR. JOSÉ OMAR SPINELLI, ANUNCIÓ UN INCREMENTO DEL 20% EN ESOS APORTES. 

NUEVA ENTREGA DE APORTES

El acto de entrega de aportes fue el pasado 14 de julio, en la Sala 
Antequeda, de Paraná, y estuvo encabezado por el Presidente 
del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, junto al Secretario General 
de la Gobernación, Edgardo Kueider; el Secretario de Deportes, 
José Gómez; la Presidenta del Instituto Becario, Mayda Cresto; y 
el Diputado provincial Gustavo Zavallo.

“ESTE AUMENTO DEL 20% NO SOLO 

OBEDECE A UN INCREMENTO EN 

LA RECAUDACIÓN, SINO QUE ES EL 

REFLEJO DE LO QUE ESTÁ HACIENDO 

EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET 

EN MATERIA DE ORDENAMIENTO DE 

LAS CUENTAS PÚBLICAS Y PERMITE 

VISLUMBRAR UN PANORAMA 

FAVORABLE PARA EL FUTURO”. 

EDGARDO KUEIDER
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Con el acompañamiento de Casino Gualeguaychú, durante el 
mes de julio se vivieron dos jornadas de turf en el hipódromo 
de esa ciudad. El domingo 2 se corrieron 10 carreras 

durante la mañana y la tarde. En esa oportunidad, promotoras de 
Casinos de Entre Ríos invitaron a los presentes a visitar Casino 
Gualeguaychú y obsequiaron tickets promocionales y artículos 
de merchandising. Desde un living dispuesto en el hipódromo, 
también se entregó folletería referente a juego responsable y 
al Programa Prevenjuego. A su vez, Casino Gualeguaychú les 
obsequió cenas en el buffet a los ganadores de las carreras.
El domingo 23, en tanto, la actividad comprendió 10 carreras y 
una convocatoria de más de 5.000 personas en el hipódromo, 
entre vecinos de la ciudad y visitantes de otras localidades e 
inclusive de países fronterizos como Paraguay, Brasil y Uruguay.
La “cena de lanzamiento” –en la noche del sábado– se realizó en 
las instalaciones del casino, donde los invitados disfrutaron de un 
show musical. Ambas jornadas de turf fueron eventos propicios 
para dar a conocer los Casinos de Entre Ríos y toda su oferta de 
entretenimientos.

TURF EN GUALEGUAYCHÚ
PROMOTORAS DEL IAFAS DIFUNDIERON LA OFERTA DE ENTRETENIMIENTOS QUE BRINDAN 

LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS Y ENTREGARON FOLLETERÍA, MERCHANDISING Y TICKETS 

PROMOCIONALES, DURANTE DOS JORNADAS DE TURF QUE SE CELEBRARON EN JULIO EN EL 

HIPÓDROMO DE GUALEGUAYCHÚ.

DOBLE JORNADA HÍPICA

En julio Casino Gualeguaychú acompañó dos jornadas de turf que 
se desarrollaron en el hipódromo local, que fueron una buena 
oportunidad también para difundir la oferta de entretenimientos 
de los Casinos de Entre Ríos, con folletería, merchandising y 
tickets promocionales, e información sobre juego responsable y 
el Programa Prevenjuego.
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Con el fin de avanzar hacia la modernización del empleo 
público, se organizó el pasado 7 de julio la primera reunión 
de la Mesa de Trabajo sobre Empleo Público. Fue en el 

Instituto del Seguro y participaron los responsables de las áreas 
de personal de los diferentes organismos de la administración 
provincial. En representación del IAFAS asistió el Coordinador de 
Recursos Humanos, Dr. Maximiliano Montani.
“El objetivo de la reunión fue consolidar una mesa de trabajo 
con los referentes de personal de cada organismo, para poder 
abordar las problemáticas y desafíos del empleo público, 
buscar soluciones compartidas, criterios unificados y elaborar 
proyectos superadores”, indicó Lucrecia Escandón, Secretaria de 
Modernización del Estado y Participación Ciudadana.
Desde el Ministerio de Gobierno informaron que las políticas 
públicas que se están llevando a cabo en este campo buscan 
consolidar una visión integral de los recursos humanos, que no se 
enfoque solo en los aspectos administrativos, sino que sea capaz 
de generar información para la toma de decisiones estratégicas. 
De este modo, la convocatoria realizada a cada una de las oficinas 
de personal tiene el objetivo de hacer participativo el delineamiento 
y la evaluación de las políticas, así como generar vínculos fluidos 
de comunicación que apunten a una mayor eficiencia en la gestión 
de los recursos humanos de la provincia.
En el mismo sentido, el Subsecretario del organismo, Alfredo 
Romero, indicó: “Queremos empezar a institucionalizar este 
espacio de trabajo, porque la modernización del Estado tiene que 
ver con garantizar el derecho ciudadano a una gestión pública de 

calidad. Es decir, poner el Estado al servicio de los ciudadanos, 
mediante un conjunto de transformaciones institucionales y 
culturales que mejoren los procedimientos administrativos, la 
organización y el funcionamiento del Estado. En este sentido, 
los trabajadores son el principal activo con que contamos para 
alcanzar ese objetivo”.
Por su parte, el Coordinador de Recursos Humanos del IAFAS  
consideró: “En la reunión se vio a las claras que somos un 
organismo avanzado en la materia, ya que contamos con legajos 
de personal digitalizados, el sistema de gestión, los relojes 
biométricos y los controles que nos permiten tener un nivel 
de ausentismo bajo”. Asimismo, Montani recordó: “Este año 
estamos alcanzando un récord en materia de capacitaciones para 
empleados, lo que demuestra el interés de la gestión por potenciar 
los recursos humanos y mejorar la eficiencia en los procesos”.
Además de IAFAS, en la reunión se hicieron presentes 
representantes de: el Instituto Autárquico de Planeamiento y 
Vivienda (IAPV); el Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la 
Familia (Copnaf); el Ministerio de Gobierno y Justicia; el Ministerio 
de Planeamiento, Infraestructura y Servicios; el Ministerio de Salud; 
el Tribunal de Cuentas; el Registro del Estado Civil y Capacidad de 
las Personas; la Administradora Tributaria de Entre Ríos (ATER); la 
Secretaría de Transporte; el Instituto Provincial de Discapacidad; 
el Instituto de Control de Alimentación y Bromatología de Entre 
Ríos; la Unidad Ejecutora Provincial; el Ministerio de Turismo; la 
Secretaria de Ambiente; el Consejo General de Educación y el 
Instituto Portuario Provincial.

PRIMERA MESA DE TRABAJO
EL COORDINADOR DE RECURSOS HUMANOS DEL IAFAS, DR. MAXIMILIANO MONTANI, 

PARTICIPÓ DE LA PRIMERA REUNIÓN DE LA MESA DE TRABAJO SOBRE EMPLEO PÚBLICO, 

JUNTO A RESPONSABLES DE LAS ÁREAS DE PERSONAL DE DIFERENTES ORGANISMOS DE LA 

ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL.

EMPLEO PÚBLICO
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La concordiense Nadia Cutro, patrocinada por el IAFAS, volvió a subirse al podio el 
primer fin de semana de julio, en la quinta fecha del Rally Argentino en San Juan. La 
piloto entrerriana lidera la competencia Junior del Campeonato Argentino de Rally.

El Toyota Etios de Cutro y su compañero Luciano Bombaci quedó segundo en una nueva 
competencia de la Copa Junior Elaion, lo que le permitió afianzarse en la punta del 
campeonato. “Fue una buena carrera con muy buenos puntos sumados. Había que usar 
la cabeza porque las condiciones eran muy exigentes. Se rompieron mucho los caminos 
y era importante encontrar un ritmo en el que no se golpeara tanto el auto”, sostuvo la 
piloto entrerriana. “Los autos sufrieron mucho, por lo que llegar era más importante que 
arriesgar. Estamos muy contentos de haber podido redondear otro buen resultado y seguir al frente en el torneo”, agregó. Al cierre de esta edición, 
Cutro se preparaba para la competencia del 4 al 6 de agosto, en el Alto Valle del Río Negro: la Vuelta de la Manzana.

Las Vegas premió a un apostador que hizo su jugada en la Agencia N° 173 de Paraná, propiedad de 
Horacio Gabriel Gayoso. La apuesta fue realizada el pasado 12 de junio y el premio se logró con la 
Serie Súper 7. En la raspadita, el ganador encontró tres sietes en la segunda línea horizontal, por 

lo que ganó el premio correspondiente a esa línea ($10.000), con una apuesta de solo $7. Las Vegas, el 
popular juego de resolución inmediata, sigue creciendo día tras día y sus productos incluyen las últimas 
novedades que se incorporan al mercado.

TRIUNFO DE CUTRO

PREMIO DE LAS VEGAS
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Personal de la Sección Leyes Especiales de la Dirección 
Investigaciones concretó un nuevo operativo enmarcado en 
el delito de juego ilegal, en una vivienda ubicada en calle 

Sargento Cabral de la localidad de Crespo, el pasado viernes 14 
de julio. Allí los policías secuestraron un teléfono fax, anotaciones 
alfanuméricas relacionadas con juegos clandestinos y dinero en 
efectivo en moneda nacional ($6.960) y extranjera (USD 108), 
entre otros elementos de interés para la causa.
El 20 de julio, en tanto, se realizó un nuevo allanamiento, esta vez 
en un domicilio de la calle Concejal Horacio Furlán, de la ciudad de 
María Grande. En el operativo, los policías secuestraron un teléfono 
celular, un teléfono fax y la suma total de $2.780 correspondientes 
a jugadas no autorizadas de quiniela. Los elementos fueron 

puestos a disposición de la Fiscalía de Atención Primaria, a cargo 
del Dr. Martín Abrahan.  Mientras que el 22 de julio fue allanado 
un local que, en un contexto de bar y mesas de pool, contenía 
máquinas de juegos de azar, una ruleta y fichas con inscripciones 
de distintos valores, entre otros elementos relacionados con la 
práctica ilegal de los juegos de azar. El procedimiento se realizó en 
un inmueble ubicado en la calle Francisco Ramírez, de la localidad 
de Bovril. El propietario del local quedó vinculado a la causa y 
los elementos fueron secuestrados. Intervino en el caso el Fiscal 
Barbosa, de La Paz.
Los tres operativos se suman a los ya realizados desde que el 
juego clandestino dejó de ser una mera contravención y pasó a 
ser tipificado como delito penal.

NUEVOS ALLANAMIENTOS
CONTINÚAN LOS OPERATIVOS CONTRA EL JUEGO ILEGAL EN LA PROVINCIA. EN JULIO SE 

LLEVARON A CABO TRES NUEVOS ALLANAMIENTOS EN CRESPO, MARÍA GRANDE Y BOVRIL. 

EN CRESPO, BOVRIL Y MARÍA GRANDE 
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Una nueva entrega de premios de Doble Changüí –corres-
pondiente al sorteo N° 21– se desarrolló el pasado 12 de 
julio, en la explanada de la Sala del IAFAS. Allí, como ya es 

tradición, fueron entregadas las llaves de dos autos 0 kilómetro y 
de una moto, en una mañana gris y lluviosa que, sin embargo, no 
opacó la felicidad de sus flamantes dueños.
Silvia Susana Gómez fue la primera en recibir su auto. Acompañada 
por su hija María Itatí y su nieta Milagros, recordó el momento 
en que el titular de la Agencia Nº 753 de Paraná la llamó para 
contarle la buena nueva: “Fue una emoción tan grande… No lo 
podía creer. Siempre estoy escribiendo los cupones para ganarme 
el auto. Ya saqué dos veces un Smart TV, porque suelo jugar con 
varios cupones. Estaba esperando sacarme el auto. Realmente lo 
necesitaba. Estaba en campaña para comprarme algo a fin de 
año, pero no llegaba a un 0 kilómetro”.

El ganador del segundo premio, José Antonio Vernetto, recibió 
las llaves del auto, acompañado por su hija Verónica y su yerno 
Darío. El apostador de Villaguay, quien había hecho su jugada en 
la Agencia Nº 526, comentó que ganó el Prode tres veces: “Pero 
con 12 aciertos –aclaró–. No agarré el partido de Boca y Quilmes, 
porque soy de River y apareció un gol que empató el partido en 
el último minuto”. Y agregó: “Todos vamos a disfrutar del auto”.
La moto, en tanto, fue para Graciela Cardinaux, de Urdinarrain. 
“Está buenísima, quedé chocha cuando me llamaron: cualquier 
premio me hubiera puesto muy contenta y más este”, expresó la 
ganadora, quien había jugado en la Agencia Nº 264 de Urdinarrain.

NUEVOS GANADORES
Minutos antes, se desarrolló el sorteo N° 22 de Doble Changüí, 
que volvió a repartir premios por toda la provincia, con los 

cupones correspondientes al mes de junio. A continuación, la 
nómina completa de ganadores:
1º Auto 0 km: Mario Cristian Kunzi. Agencia Nº 360 de Paraná. 
2º Auto 0 km: María Albornoz. Agencia Nº 341 de Gualeguay.
3º Moto 0 km 150 cc: Norberto Espinosa. Agencia Nº 916 
de Paraná. 
4º Notebook 14”: Juan Gregorio Silva. Agencia Nº 1041 de 
General Campos. 
5º Notebook 14”: Fabiana Izaguirre. Agencia Nº 984 de Concordia. 
6º Smart TV 40”: Nélida Kemer. Agencia Nº 784 de Paraná. 
7º Smart TV 40”: Patricia Ronconi. Agencia Nº 574 de Larroque. 
8º Smart TV 40”: María Gabriela Gauna. Agencia Nº 1057 de 
Villaguay. 
9º Smart TV 40”: Ricardo Alberto Rea. Agencia Nº 259 de 
Paraná. 
10º Smart TV 40”: Silvina Mendizabal. Agencia Nº 153 de 
Gualeguay. 
11º Smart TV 40”: Romina Colonna. Agencia Nº 179 de 
Concepción del Uruguay. 
12º Smart TV 40”: Luis A. Benítez. Agencia Nº 409 de Paraná. 
13º Smart TV 40”: Cristina Argüello. Agencia Nº 340 de Paraná. 
14º Smart TV 40”: Miguel Fernández. Agencia Nº 134 de 
San Benito. 
15º Smart TV 40”: Elsa Duarte. Agencia Nº 1116 de Larroque. 
16º Tablet 7”: Agustina Hasenauer. Agencia Nº 1053 de Alcaraz. 
17º Tablet 7”: Juan Siviero. Agencia Nº 1254 de Chajarí. 
18º Tablet 7”: Ángel Cabrera. Agencia Nº 41 de Larroque. 
19º Tablet 7”: Iván O. Wernli. Agencia Nº 914 de Paraná. 
20º Tablet 7”: Valentín Puig. Agencia Nº 916 de Paraná.

LA COSTUMBRE DE PREMIAR
LA MAÑANA GRIS Y LLUVIOSA DEL PASADO 12 DE JULIO NO PUDO OPACAR LA ALEGRÍA DE 

SILVIA SUSANA GÓMEZ, JOSÉ ANTONIO VERNETTO Y GRACIELA CARDINAUX, LOS GANADORES 

DE DOS AUTOS Y UNA MOTO, RESPECTIVAMENTE, EN EL SORTEO N° 21 DE DOBLE CHANGÜÍ.

DOBLE CHANGÜÍ
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La Cámara de Agencieros de Entre Ríos informa a sus socios que, luego del pedido realizado al IAFAS, con relación a la Circular N° 
12 –referente a la instalación de PC, LED y conexión a Internet en Agencias Oficiales–, el Instituto prorrogó la obligatoriedad por 60 
días: hasta el 24 de septiembre de 2017.

Por otra parte, desde AAOIER informaron que han avanzado en charlas con cadenas de electrodomésticos para que hagan un precio 
especial con financiación. Próximamente, se informarán los acuerdos alcanzados y cada socio podrá elegir la opción más conveniente.

PLAZO EXTENDIDO
EL PEDIDO REALIZADO POR LA CÁMARA DE AGENCIEROS CON RESPECTO A LOS REQUERIMIENTOS 

DE LA CIRCULAR N° 12 FUE RESPONDIDO SATISFACTORIAMENTE POR EL IAFAS. EL PLAZO DE 

CUMPLIMIENTO DE DICHA NORMATIVA SE EXTENDERÁ 60 DÍAS: HASTA EL PRÓXIMO 24 DE SEPTIEMBRE.




